

Delegación de EE.UU. interesada en intercambio agrícola con Cuba



La Habana, 7 mar (RHC) Miembros de la Cámara de Representantes de EE.UU. que visitan Cuba sostuvieron este 7 de marzo una reunión de trabajo en el Ministerio de la Agricultura (Minag), con sede en La Habana, interesados en conocer el potencial de esa rama de la economía, e impulsar las negociaciones bilaterales en esa esfera.

Refiere el sitio oficial de la Cancillería cubana (Cubaminrex) que en el encuentro los visitantes reconocieron en la actividad agrícola una posibilidad que contribuye al intercambio entre ambas naciones, en el camino hacia la normalización de sus vínculos.

La delegación se manifestó a favor del fin del bloqueo que por 55 años le impone Washington a la mayor isla del Caribe, y por el mantenimiento de relaciones mutuas según las normas que rigen el comercio internacional. Informaron que para ello trabajan en la presentación al Congreso de propuestas de leyes que promuevan esos esfuerzos.

Los congresistas se mostraron interesados en conocer las estrategias para acercar a los jóvenes al Sistema de la Agricultura en Cuba, y evaluaron la posibilidad de compartir experiencias, conocimientos y promover las investigaciones conjuntas.

Por su parte, José Miguel Rodríguez, viceministro de la Agricultura, comentó a los representantes estadounidenses sobre el proceso de actualización del modelo económico cubano, las acciones de perfeccionamiento de la estructura y funciones del sector, los proyectos agrícolas contenidos en la actual cartera de negocios, y las grandes afectaciones que el bloqueo estadounidense causa a la economía del país.

El Vicetitular del ramo destacó el desarrollo de la agricultura urbana, suburbana y familiar, surgida como una alternativa ante las necesidades de los duros años de Período Especial, y que hoy se ha integrado a la estrategia de desarrollo de la Agricultura.

Se refirió, además, al potencial con que cuenta el Minag para dar cumplimiento a los diversos programas de desarrollo previstos que se ejecutan a partir de la consolidada red de instituciones científicas y de investigación con que cuenta la nación, y del aporte del personal altamente calificado.

La comitiva estadounidense estuvo integrada por los republicanos John W. Bergman y Tom Emmer, ambos por el estado de Michigan; Jason Lewis, por el estado de Minnesota; Roger Marshall, por el estado de Kansas; y James Comer, por el estado de Kentucky; además de cuatro funcionarios, señala Cubaminrex.

Por la parte cubana se encontraban, además, Moraima Céspedes, directora de Asuntos Internacionales; Orlando Díaz, director Jurídico, y otros directivos y funcionarios de los ministerios de la Agricultura y de Relaciones Exteriores.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123577-delegacion-de-eeuu-interesada-en-intercambio-agricola-con-cuba>



Radio Habana Cuba